l'union Jeudi 27 Septembre 2018

20 FCV-MOANDA-MOUNANA/Avis et Communiqués

Franceville/Caisse nationale de sécurité sociale/Action sanitaire et sociale ANNONCES LÉGALES

La CNSS ouvre une pharmacie pour les assurés CNAMGS



La coupure symbolique du ruban effectuée ici par le gouverneur du Haut-Ogooué, Eloi Nzondo.



lci le dévoilement de la plaque en compagnie de la DG de la CNSS, Nicole Assélé.

Franceville/Gabon

DANS le but de résoudre efficacement le problème récurrent du manque de médicaments dans les officines pharmaceutiques, tant décrié par les assurés de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS), la direction générale de la Caisse nationale de sécurité sociale(CNSS) vient de mettre un terme au calvaire des assurés de la région sud-est du Gabon, par la mise en service d'un centre de dispensation de médicaments en faveur des assurés CNAMGS.

Il s'agit, en quelque sorte, d'une pharmacie non commerciale dédiée exclusivement aux assurés CNAMGS des provinces du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo qui, depuis plusieurs années, ne savaient plus à quel saint se vouer. Le centre fraîchement construit reçoit uniquement les ordonnances CNAMGS des Gabonais économiquement faibles, des fonctionnaires civils et militaires, des étudiants et des travailleurs du secteur privé.

C'est le lundi 24 septembre der-

Une vue intérieure de cet office pharmaceutique.

nier que ce Centre de dispensation du médicament(CDM) de Franceville a été inauguré. Il est situé au siège du Fonds d'action sanitaire et sociale de la CNSS, au premier arrondissement.

Placée sous le haut patronage du gouverneur du Haut-Ogooué, Eloi Nzondo, la cérémonie officielle a vu la présence du directeur général de la CNSS, Nicole Asselé, et des autorités locales. «Le réseau de dispensation du médicament a pour vocation d'offrir aux assurés CNAMGS les médicaments dont ils ont besoin contre un ticket modérateur, déterminé en fonction du statut du patient ou de l'assuré. Cette opération de complémentarité entre les caisses vient réduire de manière significative le problème récurrent de l'offre en médicaments souvent décrié par les assurés sociaux. Cela illustre bien la volonté constante des responsables de ces entités d'enrayer le phénomène», a signifié Romaric Ngomo Menie, directeur régional de la CNSS.

Pour la DG de la CNSS, l'objectif des autorités sanitaires et de l'ensemble des partenaires du système de santé est de juguler définitivement les ruptures de stocks de produits pharmaceutiques «Ce centre atténuera un tant soit peu, les effets dommageables dus aux récurrentes pénuries de médicaments (...) Ceci pour le grand bonheur de nos assurés et plus largement pour le soulagement de l'ensemble des usagers, patients et populations locales disposant d'un ticket modérateur de la CNAMGS», a souligné Nicole Asselé.

Après la bénédiction de l'édifice par un prêtre, l'acte d'inauguration a été posé par l'administrateur altogovéen, Eloi Nzondo, qui a procédé à la coupure du ruban symbolique et au dévoilement de la plaque inaugurale, avant la visite de l'intérieur de la structure.

Le Centre de dispensation du médicament de Franceville est composé d'un espace client, d'une zone de vente pool pharmacie, de deux salles de stockage, d'une salle de préparation de produits, d'un local technique, d'une salle de repos, et de trois bureaux. Il est animé par une équipe de 19 personnes.

Dès son ouverture, quelques clients informés attendaient joyeusement. Ils ont été servis sous le regard de Nicole Asselé, d'Eloi Nzondo et de bien d'autres personnalités.

MAUREL & PROM GABON

Société Anonyme avec Administrateur Général

Au Capitale de 50 000 000 de F. cfa

Sège social : Immeuble Maurel & Prom Gabon

Zone portuaire de l'OPRAG

B.P 2862

NIF: 783 618 A

RCCM Port-Gentil: 2018 B 0600

Par délibérations du 06 Août 2018, enregistrées à Port-Gentil le 18 Septembre 2018, Volume 27, Folio 182, N°1062, l'Assemblée Générale Ordinaire a décidé de nommer Monsieur Christian Blaise KOUBDJE au poste d'Administrateur Général Adjoint de la société, en remplacement de Monsieur Christophe BLANC. Cette nomination a pris effet le 06 Août 2018.

Deux exemplaires enregistrés du procès-verbal des délibérations susmentionnées ont été déposés au greffe du Tribunal de Première Instance de Port-Gentil le 18 Septembre 2018 et enregistrés sous le numéro RG/POG 2018 M7427.

PETITES ANNONCES

IMMOBILIER

19961 — RS immobilier vend: - 1 Immeuble de haut standing composé de 6 appartements; Quartier Sablière.

1 Somptueuse maison de caractère de type basque située à l'avenue de TARBES 65500 MAUBOURGUET dans le Sud de la France.

- 1 appartement de deux chambres rénové avec vue sur mer (Centre Ville). Tel: 04.89.99.93/04.89.98.41

20070 — Vends R+1 deux appart Owendo après Schékina, DOCS: Caso, valeur locative 700Fcfa Prix: 130M ADB. 07 19 76 88/02 10 59 36.

EMPLOI OFFRE

20058 — Dépôt Pharmaceutique cherche vendeuse en pharmacie logée pour l'intérieur. 06 20 82 39/07 76 98 76

EMPLOI DEMANDE

20037 — J.F Togolaise cherche emploi nounou-ménagère logée sortie 2. 02 49 44 89

20038 — J.F Togolaise cherche emploi nounou-ménagère logée. 02 37 83 60

20040 — H. Sénégalais cuisinier cherche emploi, Spécialités Afric.-Europ. 20 ans d'expérience. 06 77 79 29

20041 — D. Togolaise cherche emploi ménagère demi-journée. 02 28 64 54

20052 — J.F Togolaise cherche emploi nounou-ménagère logée. Tel: 04 99 40 30

VÉHICULES

20053 — Vends Toyota HILUX LAN 25, an 2012 diesel, double cabine, clim, 4x4, moteur ok, 10 millions à débattre. Tel: 05 21 59 69 ou 07 37 57 41

DIVERS

19238 — Tôles bac allu. transparente en promo. Tél.: 0454 60 39/05 52 64 04

RESTAURANTS

RESTAURANT LE PHARE DU LARGE Bat. IV

Soirée PAËLLA ce vendredi 28 et samedi 29 Septembre 2018. Réservation: 07 22 22 22

GABON TELECOM

La société GABON TELECOM porte à la connaissance de son aimable clientèle qu'elle procédera à la suspension de fourniture de ses services du téléphone Fixe, Internet et Mobile à compter du Lundi 01 octobre 2018, pour les comptes qui présenteront des impayés dans ses livres pour les factures échues au 20 septembre 2018.

Afin d'éviter tout désagrément, GABON TELECOM invite tous les clients en situation d'impayé, à procéder à la régularisation de leurs comptes dans ses Agences Commerciales.

GABON TELECOM remercie sa clientèle de sa bonne compréhension et du respect des termes du présent communi-

COURS SECONDAIRE AMBOURHOUET

Ouverture des 1ères: C.G, ACA, ACC et Tle C. Les inscriptions se poursuivent jusqu'au 12 octobre 2018. Inscriptions ouvertes en 2nde S.T.T, 1ères A1 et A2.

Moanda/Employabilité des jeunes

Le retour à la terre comme alternative



Le retour à la terre est de plus en plus perceptible dans le chef-lieu de la Lebombi-Leyou.

Claude-Médard **MINKO**

Moanda/Gabon

LE retour à la terre est une alternative dans laquelle se lancent de plus en plus de jeunes dans le département de la Lébombi-Léyou en général, et Moanda en particulier. Ceci dans l'objectif de sortir du chômage auquel beaucoup d'entre eux sont confrontés dans la ville minière. Certains n'hésitent pas à faire un retour à la terre par le truchement des projets avicoles et agricoles, prenant conscience par là des nombreuses

activités et opportunités d'emploi qu'offre ce secteur. Une leçon est régulièrement donnée par nos frères de l'Afrique de l'Ouest qui, eux, l'ont compris très tôt et exploitent le moindre mètre carré de terre dans nos localités pour y faire pousser des aliments et nous les vendre au marché.

Mais depuis un moment, la tendance a commencé à s'inverser, parce que les Nationaux prennent de plus en plus conscience de la situation. Bien que tardivement. Les Gabonais ont fini par comprendre que le secteur fait vivre son homme et le rend maître et

patron de sa propre affaire. De fait, les exploitations d'élevage



commence ainsi à s'installer. Les œufs, la vente des quartiers de porcs, la tomate, la laitue, le piment, l'oseille font partie des produits dont la rentabilité est évidente.

suffisance alimentaire, à une

échelle réduite d'une localité, qui

Cependant, cela ne se déroule pas sans difficultés non plus. Par exemple, chez les aviculteurs,

l'achat des poussins et des aliments d'élevage, pour en faire des poules pondeuses, reste onéreux et indisponible sur place. En outre, les frais de transport alourdissent les charges et poussent parfois les personnes intéressées par cette activité à se décourager et à fermer leurs exploitations agricoles et/ou avicoles.

Du coup, l'accompagnement de l'Etat, à travers le ministère de l'Agriculture, est plus que jamais souhaité. Ne serait-ce que pour aider les exploitants dans les chapitres réservés au transport. Cela permettrait notamment d'encourager le retour à la terre et les initiatives privées.